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Reunião ordinária CADES Jaçanã/Tremembé 

Reunião iniciada no dia 22 de novembro de 2023 as 19:30 na Subprefeitura Jaçanã/Tremembé, 

estando presentes: Alex (governo local), Novoa (coordenação do CADES), Janete (conselheira), Sr 

Ramos (representante CADES macro norte), Silvana (conselheira). Novoa, informa e justifica a 

ausência dos conselheiros Conceição e Willian, por motivos de saúde, que estão justificadas. Após 

Novoa ler as pautas da reunião, Sr. Ramos sugere convidarmos Sra. Kátia (UVIS), para participar da 

próxima reunião, para explicar e orientar sobre o fragmento e dos cortes de árvores (é necessário 

fazer-se a compensação). Janete informa que participou da reunião da saúde e que dentro do projeto 

de construção da nova UBS Fontális, está previsto o corte de 208 árvores (precisamos ficar atentos 

quanto as compensações). Ramos informa que o subprefeito de Vila Maria/Vila Guilherme, 

aceita/concorda em promover o corredor verde junto e em parceria com Jaçanã/Tremembé. Alex 

informa que já está sendo formada a comissão eleitoral CADES 2024; também informa que o 

subprefeito Fábio Pollilo , dispõe de espaços para implantação de hortas urbanas comunitárias na 

Vila Constança, situado na Rua Santa Irene, assim como também há outra área para a mesma 

finalidade na Rua do Cemitério do Horto situada na Rua Martinho Gonçalves,  e também outra área 

ao lado do ecoponto (ao lado da delegacia 73º DP), e foi sugerido que nós conselheiros elenquemos 

o melhor dia e horário para irmos conhecer as áreas para esta finalidade de hortas urbana 

comunitárias, ver os espaços, tipo de plantio para cada área, vizinhos, e possibilidades de parceria 

com a comunidade local para manter os cuidados necessários. Novoa informa que Sr. Davi (DRE) 

forneceu uma lista de escolas que tem interesse em fomentar a Educação Ambiental no ambiente 

escolar (as escolas municipais possuem agora o PPP (Plano Político Pedagógico), que deve ser 

implantado nas escolas, porém há a dificuldade de algumas escolas não possuírem área verde (para 

essas escolas podemos implementar/inovar, sistemas de plantio suspenso – Horta Vertical, e para as 

escolas que possuem área verde, serão outras possibilidades de atividades. A reunião foi produtiva 

e encerrou-se as às 21h30m, e esta foi digitada pela conselheira Silvana Evangelista.   

São Paulo, 04 de dezembro de 2023. 

 

 


